

Fördermanagement

Kofinanzierung

Jugendforschung

Antidemokratische Strömungen

Nachmittagsbetreuung

Partizipation

Aus- und Weiterbildung

Internationale Jugendkontakte

Jugendkultur

Öffentlichkeitsarbeit

Bezirksjugendmanagement

Jugendforum

Tag der außerschulischen

Jugendarbeit

Jugendlandtag

BerufsschulsprecherInnentagung

Ferienaktion/FerienbetreuerInnen

Jugend übersetzt

Kinder und Jugendliteraturpreis

Redewettbewerb

Präsentationswettbewerb

Schach

Wertstatt

Theater

Jugendsingen

Waldlauf

Jugendtour

Partner

Fachabteilung

2.3 Jugendforschung

Für eine koordinierende Fachstelle wie dem Landesjugendreferat ist es zunächst unerlässlich, im Bereich der Jugendstudien bzw. der Studien, die sich mit Jugendthemen befassen, immer am neuesten Stand zu sein. Zum

anderen haben wir auch den Auftrag, den Kreis der JugendforscherInnen auszubauen und zu einem Wissensaustausch zu bewegen, um besser auf einsetzende Trends oder bevorstehende Szenarien reagieren zu können.

2.3.1 ARGE Jugendforschung

Unter dem Vorsitz des Bundesministeriums für Gesundheit, Familie und Jugend treffen sich regelmäßig VertreterInnen aus den Landesjugendreferaten mit JugendforscherInnen, um

- Politik, Jugendarbeit und Forschung zu vernetzen
- Initiativen im Bereich der Vernetzung und Forschung anzuregen
- Impulse für Themen und Methoden der Jugendforschung zu setzen
- durch diese Maßnahmen die Jugendforschung in Österreich zu stärken und qualitativ zu verbessern.

Der Aufbau eines Jugendforschungs-Netzwerkes und eines ertragreichen Wissensaustausches ist auch in der Steiermark ein Ziel, das der regionalen Jugendarbeit neue Wege eröffnen könnte. Dazu wurde im Jahr 2007 in der ARGE der Grundstein gelegt.

Die Welt, in der Jugendliche leben wollen ...

14- bis 19-Jährige wollen in einer Gesellschaft leben,



Quelle: GfK Austria (2007): Jugend und Politik, rep. für 14- bis 19-Jährige, n=750